



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relación, del todo el territorio de la provincia de Santa Fe, a:

- a) Detalles sobre el sistema actual de gestión de residuos en la provincia de Santa Fe, incluyendo la recolección, tratamiento y disposición final de los mismos;
- b) Programas de reciclado y reutilización de residuos implementados en la provincia, así como los resultados obtenidos hasta la fecha;
- c) Planes o proyectos en marcha para la regeneración de energía a través de la combustión de gas metano producido por la descomposición de residuos, especificando ubicación, capacidad de generación y estado de avance.
- d) Estrategias de cooperación con municipios y organizaciones locales para promover prácticas sustentables de gestión de residuos y fomentar la participación ciudadana en estas iniciativas.
- e) Cualquier otro dato relevante relacionado con el tratamiento de residuos en la provincia de Santa Fe, incluyendo avances, desafíos identificados y medidas adoptadas para superarlos.

Juan José Piedrabuena
Diputado Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señora presidenta:

En miras de lograr el cuidado consciente del ambiente que nos rodea, es que creemos que la gestión adecuada de los residuos es un aspecto fundamental para la protección del medio ambiente y la salud pública. Que la provincia de Santa Fe, al ser una de las más pobladas del país, enfrenta desafíos significativos en cuanto a la gestión y tratamiento de sus residuos; y que el reciclado y la reutilización de materiales contribuyen a la reducción de la contaminación ambiental y a la conservación de recursos naturales. Entendemos además que la construcción e implementación o regeneración de energía a través de la combustión de gas metano producido por la descomposición de residuos es una alternativa viable y sostenible para la generación de energía limpia.

Por todo lo expuesto, es que solicito a mis pares que me acompañen en el presente.

Juan José Piedrabuena

Diputado Provincial